

Unsere Fraktion

Bei der Kommunalwahl im September konnten wir drei Mandate im Hennefer Stadtrat mit unseren Mitgliedern Michael Marx, Kevin Müllerke und Alexander Hildebrandt besetzen. Michael Marx bleibt weiterhin Fraktionsvorsitzender, Kevin Müllerke ist in der konstituierenden Sitzung des Rates zum dritten stellvertretenden Bürgermeister gewählt worden. Alexander Hildebrandt wurde ebenfalls zum Kreistagsabgeordneten gewählt. Sie werden von zahlreichen Sachkundigen Bürgern aus der erweiterten Fraktion unterstützt.

Nach intensiven Gesprächen haben wir uns für eine Zusammenarbeit mit der CDU und den Unabhängigen im Stadtrat entschieden.

In Kürze

3 Ratsmitglieder

1 stellv. Bürgermeister

7 Kernthemen

30 Anträge

#FDPfürHennef

Unsere Themen

Für diese Amtszeit haben wir uns in unserem Wahlprogramm klare, umfassende Ziele gesetzt. So fordern wir insbesondere:

- Freizeitgestaltung unter freiem Himmel durch Wassersport am Allner See und ein öffentliches Schwimmbad
- Qualitativer KiTa-Ausbau -PiA
- Leistungsfähige Infrastruktur für eine starke Wirtschaft sowie die Schaffung von Anreizen für Start-Up Unternehmen
- Bauen mit Sinn und Verstand – durchdachte Energie- und Umweltkonzepte und die damit verbundene energetische Sanierungen von städtischen Gebäuden
- Voranbringen des Verkehrsflusses in Hennef mit einem ganzheitlichen Konzept
- Digitalisierung der Stadtverwaltung
- Stärkung des Ehrenamts

Unsere Anträge

Um unsere Ziele zu erreichen haben wir in den vergangenen drei Monaten gemeinsam mit unseren Partnern bereits über 30 Anträge gestellt. Dabei haben wir den Schwerpunkt auf unsere zentralen Wahlthemen gelegt, die in der Durchführung langfristig ausgelegt sind wie die Planung eines öffentlichen Schwimmbads und die Einrichtung des praxisintegrierten Ausbildungsweges für Erzieher innerhalb der Stadtverwaltung. Aber auch kurzfristig umsetzbare Ideen wie mehr Mülleimer im Stadtgebiet oder die Aufstellung von weiteren Straßenlaternen wurden beantragt.

Unsere Pläne

In den nächsten Wochen werden wir uns intensiv mit den Anträgen zum Verkehrskonzept und der Radstation am Place LePecq auseinandersetzen. Weiterhin werden wir uns mit den Hennefer Unternehmen und den wirtschaftlichen Herausforderungen während der Pandemie befassen.